
令和４年６月定例会 一般質問順位及び質問事項表 

 

質問 

順位 

通  告  者 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

議席 氏 名 

１ １２ 山 口 恵 子 1若者を応援するプロジェクト

について 

 

 

 

 

2 子どもの成長と生活の支援に

ついて 

3 健康を守る感染予防対策につ

いて 

4 平出博物館基本構想と自然博

物館について  

(1) 奨学金返還支援について 

(2) 結婚新生活を応援する取り組みについ

て 

①住居費を補助する考えは 

②若者・子育て世代応援共同宣言の趣旨 

と方針は 

(1)  ヤングケアラーの支援について 

 

(1) 新型コロナワクチン接種について 

(2) 帯状疱疹の予防について 

(1) 基幹博物館の役割は何か 

(2) 自然博物館の移転候補地について 

２ １７ 柴 田 博 1 市長の政治姿勢について 

2 国の「原油価格・物価高騰等

総合緊急対策」について 

3 生活保護行政について 

4 豪雨災害への備えについて 

(1)  物価高騰対策について 

(1) 塩尻市としての取組み 

(2) 具体的な対応 

 

(1) 避難誘導情報等の利活用について 

(2) 屋内避難所について 

３ ８ 横 沢 英 一 1 市民の足を守る交通機関の確

保 

 

2 市内の観光資源で地域の宝、

霧訪山の活用について 

3 新型コロナによる地域社会の

変化と対応について 

 

 

4 建設業における働き方改革に

ついて 

(1) 「のるーとしおじり」の実証運行状況

について 

(2) 自動運転実証実験について 

 

 

(1) 市の主催共催するイベント等の見直し

について 

(2) 地域の事業や組織の見直しについて 

(3) 今後の生活改善のあり方について 

４ １３ 古 畑 秀 夫 1 市長の政治姿勢について 

 

2 新型コロナ感染拡大防止対策

について 

 

3 交通政策について 

 

 

4 農業政策について 

(1)  日本の安全保障政策に対する考えにつ  

いて 

(1) ワクチン接種状況と今後の予定につい

て 

(2) マスク着用などの対応について 

(1) 改正道路交通法施行に伴う市の運用に

ついて 

(2) 通学路の歩道整備について 

(1) 土地改良事業について 



5 森林伐採による太陽光発電設

備について 

(1) 金井地籍における太陽光発電設備につ

いて 

(2) 大規模に行われる森林伐採について 

５ １５ 中 村 努 1 地方創生臨時交付金（コロナ禍

における原油価格・物価高騰対

応分）の創設に伴う、本市の対

応について 

 

2 環境行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 都市計画道路について 

(1) 交付金の概要、物価高の本市への影響

状況 

(2) 具体的な事業 

①生活支援に関する事業 

②事業者支援に関する事業 

(1)  塩地区広域施設組合新ごみ処理施設整   

備事業の現況 

①スケジュール、建設地の選定状況 

②想定する焼却炉の型と選定理由 

③一部事務組合構成市村の最終処分場の

将来見通し 

(2)  ごみの分別・収集について 

①一部事務組合構成市村の分別、直接搬

入の違いはどうか 

②有料ごみ袋の無料化または軽減の考え

はあるか 

③ごみ搬出困難世帯への対応はどのよう

にしているか 

(1) 東西通線の整備計画、完成目標はどう

か 

(2) 計画から、供用開始までの手順はどう 

か 

６ ９ 西 條 富 雄 1 ヤングケアラーについて 

2 新型コロナウイルス禍の子ど 

もの健康への影響について 

3 農ケーションについて 

 

4 郷原配水池への道路について 

(1)  ヤングケアラー支援策について 

(1)  子どものうつ症状について 

 

(1)  働き方改革と農業の人手不足解消につ   

いて 

(1)  JA松本ハイランド桔梗ヶ原ワイナリー 

東側の道路整備について 

７ ６ 篠 原 敏 宏 1 塩尻市地域防災計画について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 地域防災計画の改定と国土強靱化地域

計画について 

(2) 防災行政無線の機能とコミュニティＦ

Ｍ放送について 

(3) 防災倉庫の整備について 

①旧楢川支所除却後の防災倉庫整備計画

について 

②全市の防災拠点整備について 

(4)平時の消防・救急搬送にかかる広域連携

について 



2 国道 19号の楢川地区改良事業

について 

 

 

 

 

 

 

 

3 森林整備と松くい虫対策につ

いて 

(1) 平沢地区交差点改良事業について 

①最終工期の見通し 

②楢川小中学校校庭桜の植樹について 

③楢川小中学校付近国道水路と災害対策

について 

(2)  奈良井地区事業について 

①奈良井川橋交差点改良事業の進捗の見

通し 

②沿線危険立木の伐採対策について 

(1) 森林環境税、森林づくり県民税の使い

道 

(2) 松くい虫由来材の処分に関する県の対

策の現況について 

８ ５ 小 澤 彰 一 1 次代に引き継ぐ文化的財産に

ついて 

 

 

 

2 異常な物価高騰による市内の

産業と市民生活への影響につ

いて 

(1) 本市の文化的財産に関する市の基本的

な姿勢について 

(2) 本市が所有する文化財について 

(3) 小坂田公園再整備事業における自然博

物館移転について 

(1) 異常な物価高の原因と中長期の見とお

しについて 

(2) 市内の産業への影響とその対策につい

て 

(3) 市民生活への影響とその対策について 

①子育て世帯、ひとり親世帯への支援につ

いて 

②低所得世帯・高齢者世帯への支援につ

いて 

９ １６ 丸 山 寿 子 1 包括的性教育について 

 

 

 

2 県立高校の再編について 

3 ヤングケアラー支援について 

 

4 改正育児・介護休業法につい

て 

5 高ボッチ高原の観光振興につ

いて 

 

6 片丘バイパス整備事業につい

て 

(1)  発達段階に応じた命の安全教育の取組   

み 

①市内の小中学校の取組はどうか 

②市内の高校への取組状況は 

 

(1)  国、県の取組みと当市の取り組みにつ   

いて 

(1)  国、県の取組みと当市の取組みについ   

て 

(1) 令和４年度の振興予定はどうか 

(2) 市道高ボッチ線の復旧と改良の見込み 

はどうか 

(1)  令和４年度の取組みはどうか 

 

 



１０ １１ 金 子 勝 寿 1 ひとり親家庭への支援 

2 未来志向のまちづくり 

 

 

3 塩尻・木曽地域地場産業振興

センター運営と漆器産業の振

興 

 

4 プレミアム商品券の発行と  

キャッシュレス決済の推進 

5 小坂田公園市民プール解体に

絡む工事請負変更契約の締結 

6次世代交通システムと運転免

許返納 

(1) 市内における状況と対策 

(1) ウイングロードビルの将来と中心市街地

の活性化 

(2) 雇用促進住宅の再整備（跡地利用） 

(1) 道の駅リニューアルオープン前と後の売

り上げ状況と来館者数の比較 

(2) 文化財修復事業と展示会等への支援 

１１ ３ 赤 羽 誠 治 1 市長の政治姿勢について 

 

2 文書の取扱い基準について 

 

3 有害鳥獣対策について 

 

 

4 教育行政について 

(1)  市長公約の総仕上げとして、任期満了  

までに重点的に取り組む内容は何か 

(1)  電子メールを使用した文書取扱いルー   

ルはどうなっているか 

(1) 市内の生息状況と被害状況 

(2) 駆除等対策計画 

(3) 駆除する獣肉等の扱い 

(1) コロナ感染防止による制限や自粛によ 

る児童生徒への影響状況の実態調査 

(2)  運動部活動の地域移行計画作成に係る 

本市の状況 

(3) コミュニティ・スクールの成果と今後に

期待するものは 

(4) 自然博物館の移転計画 

１２ ７ 中 野 重 則 1 塩尻市の緑化に対する考え方

について 

 

 

 

2 マイナンバーカードの普及促

進施策について 

(1) 「信州まちなかグリーンインフラ推進  

計画」について 

(2) 街路樹の管理について 

(3)「緑のまちづくり事業」について 

(4) 芝生導入による緑化について 

 

１３ ４ 平 間 正 治 1豊かな暮らしと活力の創出に

ついて 

 

(1) 生活・子育て支援について 

(2) 教育力の向上について 

(3) 市民の憩いの場整備と観光振興について 

(4) 周辺地域の生活の利便性確保と健康長寿

について 

(5) しおじり大改革について 

 


